あすなろ第2保育園



令和5年10月発行

新年度が始まってから早半年…あっという間にもう 10 月ですね。夏の暑さも落ち着き、季節は秋模様となってきました。インフルエンザ等の感染症や風邪など体調管理を十分に行いながら過ごしていきたいと思います。



9月は、秋祭りがありました。お友だちと一緒にお化け屋敷に行ったり、ヨーヨーとりやボール投げなどのゲームをしたり、氷遊びをしたりして楽しみました。嬉しい表情や怖がる表情など色々な姿を見せてくれましたよ。製作活動では、絵の具遊びや手形取りをしました。手にたくさんの絵の具を付けて画用紙にダイナミックに表現し綺麗なコスモスを作ったり、手形を取ってかわいいおばけを作ったりと、保育士と一緒に絵の具の感触を楽しむことができました。

少しずつ体力がついてこられたうめ組さん。最近は体を動かすことも楽しんでおられます。音楽に合わせて保育士の真似をしたり、時間いっぱい身体を動かして活発に遊んだりする姿が見られますよ。1 人ひとりの発達に合った遊びを楽しみながら引き続き元気に過ごしていきたいと思います。

今月のねらい

- ●秋ならではの活動を取り入れ、いろいろなものに興味を示し、楽しむ。
- ●友だちや保育者の真似をしてふれあい遊びを楽しむ。

<⇒ <> グ お知らせとおねがい ご <> ◇

〇10月からお弁当の日が再開になります。今月のお弁当の日は、7日(土)と16日(月)です。 お弁当の準備をお願いします。

(お弁当箱やお弁当袋、スプーン等はすべて記名をお願いします。)

(7日(土)の保育希望の方は、水筒の準備をお願いします。)

〇今月からうめ組は、保育室を2つに分けて保育を行います。詳しいことは、事前にミニだよりにてお知らせしております。わからないことがあれば、担任までお声掛けください。

